



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Haseloff empfängt Kommandeur des Bundeswehr-Landeskommandos zu Antrittsbesuch

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute den Kommandeur des Bundeswehr-Landeskommandos Sachsen-Anhalt, Oberst Bernd Albers, zu dessen Antrittsbesuch in der Magdeburger Staatskanzlei empfangen. Albers ist seit Januar 2021 Kommandeur.

Der 57-jährige trat 1983 in die Bundeswehr ein. An der Universität der Bundeswehr in Hamburg absolvierte er ein Studium der Wirtschaftswissenschaften. Albers sammelte Erfahrungen im In- und Ausland. Er war im Bundesverteidigungsministerium und im Auswärtigen Amt tätig. Vor seinem Wechsel nach Magdeburg war er Verbindungsstaboffizier im Generalstab der Spanischen Streitkräfte in Madrid (2016-2018) und Stabschef der Standing Joint Logistics Support Group im belgischen Mons (2018-2020).

Haseloff: „Ich bin überzeugt, dass die vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen Landesregierung und Landeskommando unter der Führung von Oberst Albers nahtlos fortgesetzt wird.“